

le tilleul de la Révolution

Tilleul à grandes feuilles
Tilia platyphyllos

Hauteur estimée	14,5 m*
Circonférence du tronc	2,85 m*
Diamètre du tronc	11 m*
Diamètre du houppier	* dimensions mesurées en 1999
État sanitaire	Sain
Travaux à envisager	non

Ce tilleul a été planté pour commémorer la Révolution, d'où son nom. Cependant, aucun document ou autre témoignage ne nous permet de savoir de quelle révolution il s'agit (1789 ou 1848 ?).



Critère "remarquable"

- âge
- taille
- circonférence
- forme
- essence rare
- essence emblématique
- histoire/croyances/légendes
- importance géographique/rôle dans le paysage



Arbre remarquable

- oui
- non

Année de sélection

- 1999
- 2013



1999



2013



Commune	Brillon
Adresse	24 rue du Maréchal Foch
n° de parcelle cadastrale	A1237
Nom du propriétaire	M. Dufour